

## **BAUFEST RECIBE RECONOCIMIENTO DE STANDARD & POOR'S**

LA FIRMA DA SERVICIO PERSONALIZADO A SUS CLIENTES  
MEDIANTE ASESORÍA E IMPLEMENTACIÓN DE SOLUCIONES DE TI

□ Maricela Ochoa/@\_MarOch



Ángel Pérez Puletti, CEO

La empresa desarrolladora y proveedora de servicios y soluciones de TI Baufest, celebró la obtención de la calificación Investment Grade BBB de la agencia de riesgo Standard & Poor's, lo cual significa que tiene una capacidad adecuada para cumplir compromisos financieros. Ángel Pérez Puletti, CEO de la compañía, informó que son la única empresa en Latinoamérica de TI que ha recibido esa calificación, y declaró:

“Ser una empresa Investment Grade se suma a la estrategia de mejora continua con la que trabajamos y nos da un fuerte respaldo para acceder al mercado de capitales”, indicó el ejecutivo.

Para que la calificadora evalúe a una empresa y la ubique con ese grado toma en cuenta, el perfil internacional de la compañía, el crecimiento y rentabilidad sostenidos, la diversificación geográfica, que tenga un sólido equipo directivo y un bajo nivel de apalancamiento.

Baufest inició operaciones en Argentina hace más de 20 años y en México desde 2007. Nació como una desarrolladora de software a la medida para corporativos; sin embargo ahora también ofrece consultoría en ingeniería de software, outsourcing, servicios de infraestructura y soluciones de negocio.

En México ha desarrollado proyectos en empresas de más de 50 países, en rubros como consumo masivo, energía, medios, software e Internet, servicios financieros, telecomunicaciones, transporte y salud. Por su parte, Analía Baño, directora de Baufest en México, señaló que entre las soluciones que han desarrollado para clientes mexicanos está el catálogo único de clientes y sistemas de pedidos de autoservicio, para Bimbo; la administración del *stock* y la oficina de arquitectura y procesos corporativos, para Tenaris; la robotización de pruebas de performance para procesos core, así como la mejora de procesos de desarrollo, para Sky; el sistema global de ingreso de pedidos y el sistema de intercambio de documentación electrónica, para Johnson. Con oficinas en México, Argentina, España y Estados Unidos, Baufest tiene más de 300 empleados y actualmente es socio tecnológico de empresas como Microsoft, IBM, Oracle, SAP, Redhat y CA. ■

[www.baufest.com](http://www.baufest.com)